
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

郑州移动4G用户感恩回馈进行中
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“1 月 18 日，中央一台播
出了南京市在农业科研体制
改革方面的好做法，北京、武
汉、黑龙江等地也相继出台
科技成果转化改革意见，这
些为我市提升农业科研创新
能力提供了有益借鉴，可以
进一步提高成果转化率，提
高农业科研创新活力。”市政
协委员、市蔬菜研究所党委
书记郭竞开门见山直奔科研
创新话题。

郭竞说，农业科研单位
每年研究出的新技术成果
非常多，但限于政策、机制、
资金、渠道等方面的制约，
造成成果转化率不足 25%，
效率很低，许多优秀成果得
不到推广，被放置到了保险
箱里面，没有创造应有的经
济和社会效益。当前广大
农民种植的大都是常规蔬
菜，品种更替不及时。而一
些高新技术培育出来的品
种，口感优良、营养丰富，由
于宣传力度不够，没有得到

推广，造成市场差异化需求
也没有得到满足，菜农往往
是增产不增收。

为此，他建议市委、市政
府尽快研究出台《促进农业
科技成果转化实施意见》，加
大成果转化资金支持，拓宽
成果转化渠道，大幅提高科
技人员收益分配比例，下放
成果处置权和收益权，让科
技成果以最快的速度转化成
实际生产力，惠及广大农民
和消费者。

人物名片 市政协委员 郭竞

提高农业科技成果转化率
“当前，经济社会发展呈现新常

态，税收工作也面临新形势，郑州国
税将优化服务，深化改革，继续为中
原经济区郑州都市区建设作出新贡
献。”市人大代表、市国税局局长杨国
政说，新的一年，国税部门将重点做
好以下工作。

组织收入方面，积极应对传统
行业减收、收入级次和区域的结构
性矛盾所带来的组织收入压力，坚
持依法征税，确保收入目标的圆满
完成。深化改革方面，按照“弥补
短板，持续深化”的思路，不断推进
税源管理专业化改革；建立“金税
三期”和现有先进管理平台的对
接，不断强化信息管税的抓手作
用。优化服务方面，在“一窗式”受

理、“一站式”服务、“一条龙”审批的
基础上，持续完善网上办税服务，加
快“同城通办”推进步伐，探索开发移
动办税平台，为纳税人提供更好
的服务。
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为都市区建设作出新贡献

“作为一个商业中心，二七万
达在全国 100 多家万达广场中同
比增长全国第一名，成为进步最
快的一家商业广场。”市人大代
表、郑州万达广场商业管理有限
公司二七分公司总经理李丽说，
目前二七万达在努力尝试 O2O 商
业模式，“未来打通线上线下通
道，购物更加方便。将来，万达的
卡不仅在郑州能使用，在上海也
能用；不仅在万达百货能用，在影
院也可以用。”

李丽说，二七万达位于大学路
商圈，而大学路商圈是二七区政府
致力打造的黄金商业商务区，正是

基于这样的发展土壤，二七万达努
力打造郑州最具有影响力的时尚
购物中心。

市人大代表 李丽

打造郑州最有影响力的购物中心

“我想谈的是已经在郑
州开始试点的‘三房合一’
的大并轨 。”市 政 协 委 员 、
河南博雅文化产业集团总
裁程青梅在接受记者专访
时说，将原有经济适用房、
廉租房、公共租赁住房并轨
运 行 ，经 济 适 用 房 不 再 销
售，统一向应保群体出租，
由政府根据应保群体的收
入情况发放不同比例的租
金补贴，这种做法靠谱、可
行，也非常及时。

目前郑州市城中村的动
迁正在改变着市区的城市
面貌，郑州越来越美。但随
之而来的以外来务工人群
为主的住房问题就凸显出
来。租住人群或被迫增加
生活成本租住昂贵的出租
房，或搬到市郊忍受每天奔
波之苦。“有‘三房合一’的
推行，相信这些问题将得到
有效缓解。”程青梅说，“但
是，我认为好的政策关键还
在于有效的施行。”

她说，在实施的过程中

有些问题是应该格外重视
的。比如政策是否能够顺
利 推 行 ，能 否 进 行 有 效 的
政 策 宣 传 、有 效 的 对 应 保
群体进行引导。“我认为有
关 部 门 应 采 取 有 效 措 施 ，
避 免 发 生 群 众 的 住 房 难
题 ，明 明 有 解 决 办 法 和 途
径 ，但 是 却 无 人 告 知 和 引
导。我建议有关部门可以
采 取 多 种 宣 传 与 引 导 手
段，比如公益短片、社区活
动、印刷手册等，让好政策
得到好的执行。”
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加大宣传“三房合一”的惠民政策

市政协委员 程青梅

“政府工作报告对新的一年加
大民生投入做出浓墨重彩的表述，
这说到我的心坎上了。”市人大代
表、好想你枣业有限公司副总经理
石聚领有感而发。

他认为，深化社区卫生服务改
革，实现“小病进社区，大病进医
院，康复在社区 ”的卫生工作目
标，必须提供接地气儿的载体。

“在社区或其他公开场所建设居民
自助‘健康小屋’是个好办法。”石
聚领说，通过“健康小屋”，随时对
社区居民开展健康教育，免费为社
区居民提供测血糖、测血压、测血
脂等疾病监测工作，倡导科学生活
方式，提高预防疾病能力。让市民

在家门口时时可体检，并通过系统
开出运动、营养处方，让市民把吃
出来的疾病吃回去，让预防主动进
入社区，提高全民健康意识。

人物名片 市人大代表 石聚领

推进“健康小屋”进社区


